

成人として新たな一歩



1月8日、市民会館で「平成29年小樽市成人式」を行いました。今年は965人の皆さんがあなたの仲間入り。式典には約900人の新成人が参加しました。新成人の代表は「それぞれの道で、なお一層の努力を重ね、心豊かな成人として新しい時代を築くことを誓います」と誓いの言葉を述べていました。



おいしく作れるかな？

1月6日、総合福祉センターで「キッズクッキング」を行いました。今回のテーマは「簡単にできる朝食メニュー」ということで、「おにぎらず」と「味噌ミルクスープ」を作りました。完成した料理を食べた親子は「おいしいね。おうちでも作ってみようね」と話していました。



市民の安心安全を守ります

1月8日、都通り商店街と市民センターで「消防出初式」を行いました。都通り商店街では人員報告と観閲が行われ、消防職員と消防団員による行進を披露。この日は非番の消防職員と消防団員約450名が参加し、一糸乱れぬ統率力とチームワークを披露しました。



もっと上手に滑りたい！

1月5日から11日まで、天狗山スキー場と朝里川温泉スキー場で「第66回小樽スキー学校」を開催しました。市内の小・中学生235人が参加し、それぞれの技量に合わせてグループでの練習を行いました。初日の午前中、天狗山は天気に恵まれ、子どもたちは楽しそうにゲレンデを滑っていました。